

PlantaDoce.

Público

La Generalitat adjudica a Molnlycke el suministro quirúrgico del Consorci Mar Parc de Salut por un millón

La empresa sueca es la ganadora de la licitación de paquetes de cobertura quirúrgica, equipos y otros artículos estériles al superar a Palex Medical y Distrauma.

D. Punzano
5 jun 2020 - 04:58



La Generalitat adjudica a Molnlycke Health Care por un millón de euros el suministro quirúrgico del Consorci Mar Parc de Salut de Barcelona. La prestación consiste en la cobertura sucesiva y continuada de paquetes de cobertura quirúrgica, equipos y otros artículos estériles de todos los centros sanitarios del consorcio. **El contrato tiene una duración de dos años y cuenta con una posibilidad de prórroga de hasta tres años adicionales** o hasta que se formalice la nueva contratación, según ha podido saber

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/la-generalitat-adjudica-a-molnlycke-el-suministro-quirurgico-del-consorci-mar-parc-de-salut-por-un-millon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

PlantaDoce.

El contrato ha recibido el interés de tres empresas. **Además de Molnlycke Health Care, también han optado a la licitación la compañía de origen alemán Palex Medical y la española Distrauma Medical.** Finalmente, la marca sueca proveedora de servicios relacionados con el cuidado de heridas y productos quirúrgicos ha sido la vencedora al superar todas las fases y presentar la mejor oferta.

La empresa **Distrauma Medical no ha cumplido con algunas de las características requeridas** en los pliegos como las medidas del *stockinette* impermeable, el número de compartimentos de las bolsas auxiliares instrumentales, la cantidad de *stock* de algunos productos, que era menor al exigido, y la esterilización del paquete de laparoscopia. Por todo ello, la compañía española suministradora de material sanitario a hospitales ha quedado excluida de la licitación del Centre Fòrum.

La Generalitat adjudica el suministro quirúrgico a Molnlycke por delante de Palex Medical y Distrauma Medical

Las dos empresas licitadoras restantes, Molnlycke y Palex Medical, han cumplido con todas las características indicadas en la licitación. Sin embargo, la compañía alemana que aterrizó en España en 2005 tuvo problemas con la documentación, al dejar sin rellenar algunos apartados, pero que pudo solucionar en los días posteriores para continuar en el proceso.

En la valoración del paquete de cesárea, el paquete de cirugía abierta, el paquete de laparoscopia, el paquete de cadera y fémur y el paquete de artroscopia de ligamentos, **Molnlycke ha obtenido 47,35 puntos en la media de los cinco apartados, mientras que Palex sólo ha logrado 21,45 puntos.** De hecho, la empresa sueca con presencia en casi cien países con más de 40 oficinas ha sumado un mínimo de 46,25 puntos en el paquete de cesárea sobre un máximo de 49.

Por otra parte, la compañía dedicada a la distribución de equipamiento sanitario y soluciones hospitalarias avanzadas ha quedado excluida de la licitación **al no llegar al mínimo requerido para poder continuar en el proceso.** Palex Medical ha alcanzado un máximo de 23,75 puntos en el paquete de laparoscopia, mientras que el mínimo ha sido de 19,25 puntos en el paquete de cadera y fémur.

PlantaDoce.

Molnlycke ha presentado la mejor oferta valorada por el órgano de contratación en 98,35 puntos sobre un total de 100

Molnlycke también se compromete a hacer reposiciones diarias, de lunes a viernes, y en un plazo menor a las 24 horas en lo que se refiere a la logística. Además, **la compañía sueca proporciona un producto alternativo a la gestión de incidencias.** Todos estos aspectos junto a la oferta económica se engloban dentro de los criterios de apreciación automática, donde Molnlycke Health Care ha logrado la mejor puntuación posible, 51 puntos. En total, la empresa multinacional con sede en Gotemburgo ha alcanzado una nota total de 98,35 puntos.

Debido al retraso ocasionado por la pandemia, el 1 de julio será el día en que se haga efectiva la contratación. Por este motivo **ha sido necesario modificar la consignación presupuestaria para adaptarla al nuevo periodo.** El importe total de la licitación es de un poco más de un millón de euros repartidos en más de 250.000 euros lo que queda de año, más de 500.000 euros en 2021 y otros 250.000 euros para la primera mitad de 2022.

Recientemente, **la Generalitat valenciana también adjudicó a Molnlycke el suministro de 15 millones de mascarillas por 8,2 millones de euros.** La Comisionada de la Presidencia para la coordinación de suministros, María José Mira, autorizó esta compra para combatir el coronavirus. La marca dedicada a la fabricación de instrumentos médicos y odontológicos valoró en 0,55 euros el precio unitario de cada mascarilla.